

## **Exkursion nach Linz**

Vom 25. bis 27. Mai unternahmen die Schüler und Schülerinnen der Klassen 1.A und B mit ihren Lehrer\*innen eine Exkursion nach Linz.

Die vierstündige Anfahrt verging schnell und ein wirklich volles Programm erwartete uns. Nach der Ankunft hatten wir eine Führung durch die VOEST, das wichtige Linzer Stahlwerk. Am Abend besuchten wir den Mariendom mit einer Taschenlampenführung.

Am nächsten Tag nahmen wir an einer interaktiven Ausstellung in der Ars Electronica teil, wo uns eine interessante 3D-Projektion gezeigt wurde. Ebenso interessant war das Lentos Kunstmuseum. Danach hatten wir eine Stadtführung. Am letzten Tag fuhren wir auf den Pöstlingberg, von wo wir eine tolle Aussicht auf Linz hatten.

Trotz dem vollen Programm schätzten wir die Freizeit, die wir hatten. Wir hatten Zeit Sport zu treiben, Essen zu kaufen und Spaß zu haben.

Filip S. und Schüler\*innen der 1A